

KLIPING BERITA

JUMAT, 4 FEBRUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

Sempat Vakum, KORPRI Kota Pd. Panjang Segera Gelar Muskot

Padang Panjang, Singgalang

Pemerintah Kota Padang Panjang akan mengaktifkan kembali organisasi Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) Kota Padang Panjang, yang sempat vakum beberapa tahun terakhir.

Rencananya, dalam waktu dekat Pemko Padang Panjang akan menggelar Musyawarah Kota (Muskot) Korpri Kota Padang Panjang sekaligus pengukuhan kepengurusan baru masa bhakti 2022-2027.

Sekretaris Daerah Kota Padang Panjang, Sonny Budaya Putra, saat memimpin rapat persiapan Musyawarah Kota Korpri Kota Padang Panjang, Rabu (2/2) mengatakan korpri merupakan wadah/organisasi

bagi para Pegawai Negeri Sipil (PNS) tanpa melihat struktur jabatan, pangkat dan eselon.

"Hadirnya Korpri ini nantinya akan menimbulkan banyak manfaat bagi kita semua, di Korpri banyak hal-hal baik yang bisa dilakukan, selain nantinya sebagai tempat silaturahmi, kita juga bisa berbagi kesejahteraan serta bantuan hukum secara sesama," kata Sonny.

Lebih lanjut ia mengatakan, nantinya Korpri juga harus bisa berkontribusi memberikan masukan untuk kemajuan daerah Kota Padang Panjang. Selain itu anggota Korpri juga harus dapat menjadi panutan bagi masyarakat sekaligus tonggak dalam melaksanakan pembangunan di Kota Padang Panjang.

"Kehadiran Korpri ini nantinya juga bisa dirasakan manfaatnya oleh kawan-kawan sampai level staf. Jangan nanti sampai ada keluar bahasa korpri ini hanya untuk pejabat pejabat saja, tetapi justru nanti organisasi ini betul terasa manfaatnya bagi kawan-kawan kita dimanapun mereka bertugas di lingkungan Kota Padang Panjang," harapnya.

Asisten III Setdako Martoni menambahkan, pihaknya beberapa waktu lalu juga telah melakukan koordinasi dan konsultasi dengan Dewan Perwakilan Korpri Provinsi Sumatera Barat. DDP Korpri Sumbar sangat mendukung dan menyambut baik untuk pengaktifan kembali DPD Korpri Kota Pa-

adang Panjang. "Mereka (DP Korpri Sumbar -red) Insya Allah juga akan hadir nanti pada saat pengukuhan pengurus Korpri Kota Padang Panjang yang baru. Mereka menyambut baik dan meminta untuk mempercepat pengaktifan kembali organisasi ini," tambah Martoni.

Martoni berharap kegiatan Musyawarah Korpri yang akan digelar dalam waktu dekat nanti berjalan dengan lancar dan tentunya untuk kedepan menjadi lebih baik lagi dalam menentukan visi pembangunan daerah.

"Anggota KORPRI harus menjadi aset bangsa yang mampu memberi solusi terhadap laju perkembangan pembangunan baik nasional maupun daerah," harapnya. (205)

RECOVERY EKONOMI DAN WISATA

Disporapar Padang Panjang Siapkan Program Unggulan

Padang Panjang, Singgalang

Guna merecovery pertumbuhan ekonomi dalam bidang pariwisata akibat pandemi Covid-19, tahun 2022 ini Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kota Padang Panjang fokus pada iven pariwisata dan penataan serta pengembangan Destinasi Wisata Unggulan (DWU).

Kepala Bidang Pariwisata Disporapar, Reynold Oktavian mengatakan, pihaknya sudah menyiapkan kegiatan prioritas guna merecovery pertumbuhan ekonomi dan juga mempromosikan wisata kebudayaan Kota Padang Panjang.

"Tahun ini, Disporapar akan menyelenggarakan Festival Serambi Mekkah ke-14. Dalam kegiatan ini akan diisi dengan tiga iven besar sekaligus, seperti Padang Panjang Art Fest II, Panggung Publik Sumatera (PPS) ke-6 dan Temu Penyair

III," tuturnya.

Penyelenggaraan Festival Serambi Mekkah ini, sebut Reynold, ditargetkan akan digelar pada pertengahan tahun ini. Namun dalam waktu dekat, Disporapar juga akan mengadakan kegiatan musik berkala dengan konsep menampilkan pagelaran seni kreatif yang dipadukan dengan kegiatan Murotal Qur'an.

Reynold mengatakan, pemaduan pagelaran seni kreatif ini bertujuan selain mempromosikan kesenian budaya, juga bagaimana mencerminkan Kota Serambi Mekkah. Kegiatan ini akan digelar di kawasan Pasar Pusat setiap malam minggu.

Tidak hanya itu saja, di tahun 2022 Disporapar juga tetap melakukan enam pelatihan yang bersumber dari dana alokasi khusus (DAK) yang merupakan apresiasi dari pusat karena pada tahun lalu Disporapar sukses menyelesaikan tu-

juh kegiatan DAK.

Selain fokus mengadakan iven pariwisata, Disporapar juga tetap memfokuskan penataan dan pengembangan objek wisata yang menjadi Daya Tarik Wisata Unggulan (DTWU). "Untuk objek wisata, pada tahun ini kita tetap mengoptimalkan pembinaan ke pokdarwis-pokdarwis dan desa wisata," ucapnya.

Lebih lanjut ia mengatakan, sesuai arahan walikota, Disporapar juga akan memfokuskan pada penataan atau digitalisasi data, dokumentasi dan koleksi dari Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau (PDIKM) yang saat ini juga menjadi DTWU Provinsi Sumatera Barat.

Untuk PDIKM, Disporapar juga akan berkoordinasi dengan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan dalam hal pembetulan dan penetapan legalitas Museum Bustanul Arifin di PDIKM.

Dikatakannya lagi, di luar pengembangan dan penataan objek wisata, Disporapar juga akan melakukan upaya mempertahankan Sertifikat CHSE (Cleanliness, Health, Safety, and Environment Sustainability) baik dalam kategori Daya Tarik Wisata (DTW) maupun Pondok Wisata atau Homestay yang sudah didapat pada tahun lalu.

Reynold berharap, dengan mulai dilakukannya kegiatan serta dengan makin tertatanya objek-objek wisata yang ada di Padang Panjang, bisa meningkatkan kadar kebahagiaan dan kebiasaan normal dalam bermasyarakat. Sehingga Padang Panjang bisa menjadi daya tarik wisata bagi masyarakat banyak.

"Ini juga merupakan harapan khusus wali kota selain pertumbuhan perekonomian akibat pandemi Covid-19 dalam urusan pariwisata," tutupnya. (205)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

2.400 Murid SD di Padangpanjang sudah Kantongi Izin untuk Ikut Vaksinasi Covid-19

PDG.PANJANG, METRO

Guna mengurangi penyebaran Covid-19 melalui percepatan vaksinasi, Pemko bekerja sama dengan Polres Padangpanjang mulai lakukan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun. Vaksinasi anak usia 6-11 tahun ini, diresmikan pelaksanaannya oleh Wakil Wali Kota Padangpanjang, Drs. Asrul, Kamis (3/2), di SDN 03, 06, 09 Padang Panjang Barat. Turut hadir Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md, Kapolres, AKBP Novianto Taryono, SH, SIK, MH, Forkopimda, kepala Kemenag, pimpinan BUMN/BUMD, dan kepala OPD.

Dalam sambutannya, Wawako Asrul menyampaikan, pandemi Covid-19 berdampak buruk terhadap pendidikan anak-anak. Sudah kurang lebih dua tahun proses belajar mengajar (PBM) dilakukan secara online. Hal ini dirasa kurang efektif bagi pendidikan anak-anak.

Dengan vaksinasi anak usia 6-11 tahun, sebutnya, merupakan upaya pemerintah untuk memulai PBM secara tatap muka dengan memberikan rasa aman



rahmad/posmetro

dari penularan Covid-19. "Pencapaian vaksinasi di Kota Padangpanjang memang sudah tinggi. Namun itu baru di kalangan lansia, dewasa, dan remaja. Sekarang setelah diinstruksikan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun, tentu ini akan menjadi target baru bagi pemerintah daerah agar penyebaran Covid-19 bisa semakin ditekan," paparinya.

Asrul mengimbau kepada seluruh orang tua murid jangan ragu mengizinkan anak-anaknya untuk divaksinasi. Karena vaksin yang digunakan sudah melalui uji klinis, sudah memiliki izin BPOM dan juga sudah mendapat

label halal dari Majelis Ulama Indonesia (MUI).

Sementara itu, Mardiansyah mengatakan, vaksinasi ini merupakan hak dari masyarakat dan kepedulian dari negara terhadap generasi muda. "Ini merupakan salah satu target dari pemerintah, agar warga Kota Padangpanjang bisa bertahan dan tidak mudah terserang Covid-19," tuturnya.

Sedangkan Kapolres Novianto mengucapkan terima kasih kepada Pemko khususnya Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, serta Dinas Kesehatan yang sudah memfasilitasi kegiatan vaksinasi anak usia 6-11 tahun tersebut.

Novianto berharap, herd immunity anak usia 6-11 tahun bisa tercapai. "Kita punya target, dalam 14 hari ke depan, vaksinasi ini bisa mencapai 70% atau lebih di Kota Padangpanjang," sebutnya. Untuk mempercepat pencapaian, lanjut Novianto, pihaknya bersama tim fasilitator akan mengembar ke sekolah-sekolah untuk melaksanakan vaksinasi tersebut.

Vaksinasi anak usia 6-11 tahun ini, jelas Kepala Dinas Kesehatan, dr. Fauziah, sudah dilakukan sejak kemarin hingga 8 Februari mendatang. Dilaksanakan di masing-masing sekolah dasar di Padangpanjang. "Sasaran yang ditetapkan

TINJAU—
Usai meresmikan vaksinasi anak usia 6-12 tahun, Wawako Asrul, Kapolres,

berasal dari data yang sudah kita kirim sebanyak 5.749 murid SD. Dari jumlah tersebut, baru 2.400 atau 41,7% yang bersedia dan mendapat izin dari orang tua untuk divaksin," terangnya.

Selain itu, Fauziah juga menyampaikan, jenis vaksin dan dosisnya, sama dengan vaksin yang digunakan kalangan umur lainnya. Tahapannya juga sama. Dimulai dengan screening untuk memastikan kondisi dan riwayat kesehatan yang layak sebelum melakukan vaksinasi. Selain bekerja sama dengan Polres dan unsur Forkopimda lainnya, Fauziah juga mengucapkan terima kasih kepada Bank Nagari, BNI, BRI yang juga ikut berpartisipasi dalam menyediakan suku dan goodie bag yang akan diberikan kepada siswa setelah selesai divaksin. Kegiatan launching vaksinasi anak usia 6-11 tahun ini, tenaga kesehatan dari Puskesmas Kebun Sikolos menjadi vaksinator yang juga dibantu personel dan Tim Dokkes Polres Padangpanjang. (rmd)

Koperasi HBB Diapresiasi Dekopinwil dan Diskop UMKM Sumbar

PADANGPANJANG, METRO

Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Hidup Berkah Bermakna (HBB) Kota Padangpanjang mendapat apresiasi dari Dewan Koperasi Indonesia (Dekopin) Wilayah Sumatera Barat. Apresiasi juga diberikan Dinas Koperasi dan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (Diskop UMKM) Provinsi Sumbar saat pembukaan Rapat Anggota Tahunan (RAT) II Tahun Buku 2021 di Aula Senja Kenangan, Kamis (3/2).

Ketua Dekopinwil Sumbar, Ir. H. Hendra Irvan Rahim saat membuka kegiatan RAT II ini, mengapresiasi KSPPS HBB yang dengan niatnya untuk membantu para pedagang di pasar dan mengurangi rentenir.

"KSPPS HBB ini sangat luar biasa memiliki niat yang baik untuk memajukan ekonomi dengan menolong para pedagang di pasar. Kami juga mendengar, dalam jangka satu tahun, sudah memiliki dana sebanyak lebih kurang Rp 4,5 miliar," ujar Hendra.

Kepala Bidang Perizinan Kelembagaan Diskop UMKM Provinsi Sumbar, Saunida juga memberikan apresiasi kepada KSPPS HBB dari segi keanggotaannya. "Apresiasi besar kita berikan kepada KSPPS HBB. Dari sekian banyak koperasi yang ada di Sumatera Barat, baru KSPPS HBB yang memiliki anggota dengan kenaikan yang signifikan. Ini karena kegigihan pengurus dan tujuan dari koperasi sendiri untuk mbe-

rantas rentenir," tuturnya.

Ia juga berharap, dengan kenaikan aset dan anggota ini, masyarakat dan UMKM bisa lebih sejahtera lagi ke depannya dengan difasilitasi pembiayaannya oleh koperasi. KSPPS HBB berdiri sejak tahun 2020, diawali dengan anggota sebanyak 29 orang. Terhitung Desember 2021 sudah memiliki anggota sebanyak 115 orang. Dan per Januari 2022 ini, sudah sebanyak 125 orang.

"Kami meminta kepada Diskop UMKM baik itu provinsi maupun kota agar terus memberikan pembinaan kepada koperasi-koperasi yang ada di Kota Padangpanjang. Sehingga bisa menjadi koperasi bersih dan baik," ungkap Staf Ahli Bidang Ekonomi,

Keuangan dan Pembangunan, Zulkipli, SH yang juga hadir dalam RAT II ini.

Ketua KSPPS HBB, Mardiah Muluk menjelaskan, koperasi ini didirikan untuk membantu para pelaku usaha UMKM yang membutuhkan modal, support dan pembinaan dalam menjalankan usaha. "Selain itu, kita juga berkontribusi dalam bidang pendidikan, bekerja sama dengan Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah," jelasnya. Juga hadir saat pembukaan RAT, Kabid Koperasi dan UMKM Disperdakop UMK Padangpanjang, Rini Lisdayani, S.Sos, Mudir Pontren Kauman Muhammadiyah, Dr. Derliana, M.A, serta undangan lainnya. (rmd)



rahmad/posmetro

PEMBUKAAN—Ketua Dekopinwil Sumbar Hendra Irvan Rahim membuka rapat



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Dekopinwil Sumbar Apresiasi KSPPS HBB

Bukit Surungan, Rakyat Sumbar—Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Hidup Berkah Bermakna (HBB) mendapat apresiasi dari Dewan Koperasi Indonesia (Dekopin) Wilayah Sumatera Barat. Apresiasi juga diberikan Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (Diskop UMKM) Provinsi Sumbar saat pembukaan Rapat Anggota Tahunan (RAT) II Tahun Buku 2021 di Aula Senja Kenangan, Kamis (3/2).

Ketua Dekopinwil Sumbar **Hendra Irwan Rahim** saat membuka kegiatan RAT II ini, mengapresiasi KSPPS HBB yang dengan niatnya untuk membantu para pedagang di pasar dan mengurangi rentenir. "KSPPS HBB ini sangat luar biasa memiliki niat yang baik untuk memajukan ekonomi dengan menolong para pedagang di pasar. Kami juga mendengar, dalam jangka satu tahun, sudah memiliki dana sebanyak lebih kurang Rp 4,5 miliar," ujar Hendra.

Kepala Bidang Perizinan Kelembagaan Diskop UMKM Provinsi Sumbar, Saunida juga memberikan apresiasi kepada KSPPS HBB dari segi keanggo-



KETUA Dekopinwil Sumbar Hendra Irwan Rahim saat menghadiri RAT KSPPS HBB di Senja Kenangan Bukit Surungan.

taannya.

"Apresiasi besar kita berikan kepada KSPPS HBB. Dari sekian banyak koperasi yang ada di Sumatera Barat, baru KSPPS HBB yang memiliki anggota dengan kenaikan yang signifikan. Ini karena kegigihan pengurus dan tujuan dari koperasi sendiri untuk memberantas rentenir," tuturnya.

Ia juga berharap, dengan kenaikan aset dan anggota ini, masyarakat dan UMKM bisa lebih sejahtera lagi kedepannya dengan difasilitasi pembiayaannya oleh koperasi.

KSPPS HBB berdiri sejak tahun 2020, diawali dengan

anggota sebanyak 29 orang. Terhitung Desember 2021 sudah memiliki anggota sebanyak 115 orang. Dan per Januari 2022 ini, sudah sebanyak 125 orang.

"Kami meminta kepada Diskop UMKM baik itu provinsi maupun kota agar terus memberikan pembinaan kepada koperasi-koperasi yang ada di Kota Padangpanjang. Sehingga bisa menjadi koperasi bersih dan baik," ungkap Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan, Zulkifli, SH yang juga hadir dalam RAT II ini.

Ketua KSPPS HBB, Mar-

diah Muluk menjelaskan, koperasi ini didirikan untuk membantu para pelaku usaha UMKM yang membutuhkan modal, support dan pembinaan dalam menjalankan usaha.

"Selain itu, kita juga berkontribusi dalam bidang pendidikan, bekerja sama dengan Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah," jelasnya.

Juga hadir saat pembukaan RAT, Kabid Koperasi dan UMKM Disperdakop UKM Padangpanjang, Rini Lisdayani, Mudir Pontren Kauman Muhammadiyah Derliana serta undangan lainnya. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Alumni Angkatan 89 Serahkan Donasi ke Sekolah

Balai-Balai, Rakyat Sumbar—Meskipun terpisah di berbagai daerah, silaturahmi alumni SMP Negeri 1 Padangpanjang Angkatan 1989 tetap terjaga dengan baik, dari silaturahmi tersebut rasa cinta terhadap sekolah yang mereka tinggalkan juga selalu terjaga. Atas kecintaan terhadap sekolah, para alumni berdonasi sebagai wujud partisipasi dan kecintaan terhadap sekolah ini.

Masih dalam suasana Milad SMP Negeri 1 Padangpanjang ke 94, Alumni Angkatan 89 menyerahkan sumbangan yang berhasil dikumpulkan dari sesama alumni angkatan 89, kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Padangpanjang, Rita Yanti, S.Pd, Kamis (3/2).

Ketua Alumni SMP Negeri 1 Padangpanjang Angkatan 89 Dedi Syahputra, menyebutkan sumbangan dari para alumni angkatan '89 tersebut rencananya akan diserahkan pada saat acara puncak Milad akhir Januari lalu, namun karena sesuatu dan lain hal baru bisa diserahkan hari ini.

"Rencananya sumbangan ini akan kami serahkan pada kegiatan puncak milad, namun karena sesuatu hal, baru bisa diserahkan saat ini, apalagi kami para alumni selain tersebar di berbagai daerah juga karena kesibukan, waktu dan kesempatan yang terbatas," ungkap Dedi.

Sumbangan yang diserahkan oleh Ketua Alumni



KETUA Alumni SMP 1 Angkatan'89 Dedi Syahputra didampingi beberapa orang alumni atas nama seluruh Alumni Angkatan 89 menyerahkan bantuan kepada kepala sekolah SMP 1 Padangpanjang Rita Yanti.

Angkatan '89 Dedi Syahputra, kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 1, Rita Yanti, tersebut berjumlah sebanyak Rp8,5 juta dengan harapan dapat dipergunakan sesuai kebutuhan sekolah.

"Kita sengaja menyerahkan sumbangan dalam bentuk tunai, selanjutnya diserahkan kepada sekolah untuk menggunakan dana yang kami berikan untuk keperluan sekolah ini, kalau kami berdonasi dalam bentuk benda, khawatir nanti tidak menjadi kebutuhan sekolah, karena yang paling tahu kebutuhan sekolah adalah pihak sekolah," ungkap Dedi didampingi alumni lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Dedi Syahputra, juga

mengucapkan terimakasih yang tak terhingga kepada seluruh alumni Angkatan 89 yang atas kekompakan dan silaturahmi yang selalu terjaga dengan baik, sehingga sumbangan yang telah dikumpulkan dapat diserahkan kepada kepala sekolah.

Sementara itu Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Rita Yanti, S.Pd, menyambut baik perhatian dari para alumni, sebagai sekolah tertua dan dinobatkan sebagai salah satu cagar budaya, SMP Negeri 1 Padangpanjang, telah banyak melahirkan siswa didik yang sukses di segala bidang.

"Perhatian para alumni SMP Negeri 1 Padangpanjang lintas angkatan, cukup

tinggi terhadap sekolah ini, ini membuktikan meskipun merantau di berbagai daerah di dalam dan luar negeri, tapi selalu ingat sekolah yang telah mendidik mereka, bisa dilihat saat Milad minggu lalu atau saat ada kegiatan reunian, dengan perhatian dan sumbangsih yang diberikan kepada sekolah ini," ujar Rita Yanti didampingi Firdaus, S.Pd, Ketua pelaksana Milad 94 SMP Negeri 1 Padangpanjang.

Terkait sumbangan yang diserahkan alumni Angkatan 89, dijelaskan Rita Yanti, pihaknya sangat berterimakasih atas perhatian dan sumbangan yang diberikan, dana tersebut akan dipergunakan sesuai harapan alumni. (dit)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

Koperasi HBB Diapresiasi Dekopinwil dan Diskop UMKM Sumbar



KOPERASI Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Hidup Berkah Bermakna (HBB) mendapat apresiasi dari Dewan Koperasi Indonesia (Dekopin) Wilayah Sumatera Barat, Kamis (3/2). PAUL

Padang Panjang, Khazanah— Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Hidup Berkah Bermakna (HBB) mendapat apresiasi dari Dewan Koperasi Indonesia (Dekopin) Wilayah Sumatera Barat. Apresiasi juga diberikan Dinas Koperasi UMKM Sumbar saat pembukaan Rapat Anggota Tahunan (RAT) II Tahun Buku 2021 di Aula Senja Kenangan, Kamis (3/2).

Ketua Dekopinwil Sumbar, Ir. H. Hendra Irwan Rahim saat membuka kegiatan RAT II ini, mengapresiasi KSPPS HBB yang dengan niatnya untuk membantu para pedagang di pasar dan mengurangi rentenir.

"KSPPS HBB ini sangat luar biasa memiliki niat yang baik untuk memajukan ekonomi dengan menolong para pedagang di pasar. Kami juga mendengar, dalam jangka satu tahun, sudah memiliki dana sebanyak lebih kurang Rp 4,5 miliar," ujar Hendra.

Kepala Bidang Perizinan Kelembagaan Diskop UMKM Provinsi Sumbar, Saunida juga memberikan apresiasi kepada KSPPS HBB dari segi keanggotaannya.

"Apresiasi besar kita berikan kepada KSPPS HBB. Dari sekian banyak koperasi yang ada di Sumatera Barat, baru KSPPS HBB yang memiliki anggota dengan kenaikan yang signifikan. Ini karena kegigihan pengurus dan tujuan dari koperasi sendiri untuk memberantas rentenir,"

tuturnya.

Ia juga berharap, dengan kenaikan aset dan anggota ini, masyarakat dan UMKM bisa lebih sejahtera lagi ke depannya dengan difasilitasi pembiayaannya oleh koperasi.

KSPPS HBB berdiri sejak tahun 2020, diawali dengan anggota sebanyak 29 orang. Terhitung Desember 2021 sudah memiliki anggota sebanyak 115 orang. Dan per Januari 2022 ini, sudah sebanyak 125 orang.

"Kami meminta kepada Diskop UMKM baik itu provinsi maupun kota agar terus memberikan pembinaan kepada koperasi-koperasi yang ada di Kota Padang Panjang. Sehingga bisa menjadi koperasi bersih dan baik," ungkap Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan, Zulkifli, SH yang juga hadir dalam RAT II ini.

Ketua KSPPS HBB, Mardiah Muluk menjelaskan, koperasi ini didirikan untuk membantu para pelaku usaha UMKM yang membutuhkan modal, support dan pembinaan dalam menjalankan usaha.

"Selain itu, kita juga berkontribusi dalam bidang pendidikan, bekerja sama dengan Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah," jelasnya.

Juga hadir saat pembukaan RAT, Kabid Koperasi dan UMKM Disperdakop UKM Padang Panjang, Rini Lisdayani, S.Sos, Mudir Pontren Kauman Muhammadiyah, Dr. Derliana, M.A, serta undangan lainnya. **Paulhendri**

BPK Datangi Padang Panjang

Padang Panjang, Khazanah— Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Sumatera Barat lakukan entry meeting di ruang Wakil Wali Kota, Drs. Asrul, Kamis (3/2).

Kedatangan tim pemeriksa yang diketuai R.M. Haswar Gusrian disambut hangat Wawako Asrul bersama Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si, Kepala Badan Pengelola Keuangan Daerah (BPKD), Dr. Winarno, M.E, Inspektur, Dr. Syahril, M.H.

Haswar Gusrian menyampaikan, pihaknya selama 22 hari ke depan akan melakukan pemeriksaan terhadap laporan keuangan Pemko Padang Panjang dengan fokus pemeriksaan laporan penanganan Covid-19, belanja modal serta belanja barang dan jasa.

"Kami membutuhkan dokumen-dokumen dan laporan tersebut, berupa softcopy dan hardcopy paling lambat besok. Ini akan langsung diperiksa tim selama 22 hari ke depan," katanya.

Wawako Asrul menyampaikan, pihaknya akan mempersiapkan semua laporan yang diminta BPK ■ **Paulhendri.**



Nama Media : Harian Koran Padang

Wako Fadly Amran Paparkan Rahasia Sukses Melaksanakan Inovasi Daerah

PADANGPANJANG, KP - Sebagai salah satu kepala daerah yang telah banyak melahirkan inovasi, Walikota Padangpanjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano didapuk menjadi salah satu pembicara dalam acara Dialog Inovasi Nasional, Lembaga Administrasi Negara (LAN) RI.

Dialog bertajuk "Stakeholder Talk: Retrospek si dan Prospek Inovasi Administrasi Negara" itu diikuti Wako Fadly melalui Zoom Meeting, Kamis (3/2) di Ruang VIP Balai Kota. Selain Fadly, juga ada tiga kepala daerah lainnya, yaitu Bupati Tegal H. Umi Azizah, Pj. Bupati Muara Enim H. Nasrun Umar, serta Bupati Mamuju Tengah diwakili Sekda H. Askary.

Dalam paparannya, Wako Fadly menyampaikan, dari 150 inovasi Pemko Padangpanjang yang diluncurkan, 116 inovasi berjalan sangat luar biasa dan 39 inovasi masih perlu dievaluasi bersama.

"Menjadi hal paling penting menerapkan inovasi dalam pemerintahan. Tidak bisa dipungkiri, bagaimanapun inovasi ini harus lahir secara alamiah, tidak bisa melalui pemikirin saya saja. Tetapi juga lahir dari kolaborasi Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dengan masyarakat sesuai situasi dan kondisi serta komitmen bersama," paparnya.

Dikatakannya lagi, sebagai kepala daerah, dituntut melihat potensi dari masing-masing pegawai yang ada lebih daripada referensi pribadi dan kelompok.

"Komitmen dan kolaborasi inilah yang men-

gantarkan kita lebih dekat kepada pemaksimalan inovasi di daerah, yang telah melahirkan berbagai prestasi bagi Kota Padangpanjang," ungkapnya.

Wako Fadly menjelaskan beberapa inovasi yang sudah memberikan manfaat luar biasa. Di antaranya aplikasi Udajang (Ultimate Daily Application of Padang Panjang), Semarak Desa Wisata, Smart Water Management System, Publis (Perpustakaan Berbasis Inklusi Sosial) dan RACHEL (Remote Area Community Hotspots for Education).

"Kami bercita-cita dengan semangat 'Padang Panjang Balomba Inovasi', kalau sekarang kami juara 3 (nasional), ke depan kami berharap bisa jadi nomor satu dalam berinovasi ini," tekadnya.

Sementara itu Deputi Bidang Kajian Kebijakan dan Inovasi Administrasi Negara (KKIAN) LAN RI, Tri Widodo Wahyu Utomo menyebutkan, saat ini kondisi pemerintah daerah seluruh Indonesia mengalami situasi sangat sulit di tengah disrupsi. Diperlukan terobosan dan gagasan-gagasan bagaimana melakukan inovasi yang maksimal dalam birokrasi.

"Pimpinan daerah yang kita undang sebagai pembicara kali ini merupakan kepala daerah yang telah berhasil melakukan lompatan luar biasa



WALIKOTA Padangpanjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano ketika menjadi salah satu pembicara dalam acara Dialog Inovasi Nasional, Lembaga Administrasi Negara (LAN) RI melalui Zoom Meeting, Kamis (3/2) di Ruang VIP Balai Kota.

dalam meningkatkan inovasi di daerah masing-masing," katanya.

Dikatakannya, faktor kunci yang menjadi kunci keberhasilan itu adalah faktor inovasi dan leadership.

"Di balik inovasi yang berhasil, ada pemimpin yang cakap memimpin dan mengelola perubahan. Pemimpin yang berhasil adalah mereka yang terus berinovasi melakukan perubahan," ulasnya. (sup)



Nama Media : Harian Koran Padang

Dinkes Padangpanjang Komit Turunkan Angka Stunting

PADANGPANJANG, KP - Guna menurunkan angka kasus stunting di Kota Padangpanjang, saat ini Dinas Kesehatan (Dinkes) melakukan beberapa program kegiatan. Beberapa program yang dilakukan seperti pendirian pos gizi dan pembinaan lanjutan mengenai stunting kepada masyarakat. Ditemui di ruang kerjanya, Kamis (3/2), Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinkes, Rahmaisa mengatakan, beberapa program sudah disiapkan untuk menurunkan angka stunting tersebut.

"Kita sudah menyiapkan beberapa program untuk stunting ini di masing-masing posyandu. Yang mana sudah 90 persen program terlaksana di posyandu tersebut," ujar Rahmaisa.

Kegiatan yang dilakukan tersebut paparnya, di antaranya Pemberian Makanan Tambahan (PMT) ibu hamil KEK (kurang energi kronis), pemberian tablet Fe (zat besi) bagi ibu hamil minimal 90 tablet selama kehamilan. PMT balita, kunjungan ibu hamil, pemberian vitamin A untuk anak 6-59 bulan, imunisasi lengkap bayi 0-11 bulan, pemberian suplementasi Zinc bagi balita dan tablet FR bagi remaja putri, layanan ibu nifas serta kelas ibu hamil (konseling gizi).

Sementara Kepala Dinkes, Faizah mengatakan, agar stunting tidak terjadi pada anak, sangat penting bagi para ibu hamil dalam menjaga kecukupan gizinya pada 1.000 hari pertama kehidupan, mulai dari bayi lahir sampai berumur dua tahun. Karena stunting mulai terjadi saat anak berada dalam kandungan dan terlihat saat anak berumur dua tahun.

"Stunting merupakan ancaman utama ter-

hadap kualitas anak. Tidak hanya gangguan secara fisik namun juga mengganggu perkembangan otak. Anak yang mengalami stunting akan memiliki riwayat kesehatan buruk, karena daya tahan tubuh yang juga buruk," tutur Faizah.

Anak yang mengalami stunting tambahnya lagi, juga akan berakibat buruk terhadap generasinya mendatang. Yang mana bisa menurun ke generasinya bila tidak ditangani dengan baik. Menurut data e-ppbgm per 31 Desember 2021 dari Dinkes, Kota Padangpanjang berada pada angka 15,57 persen untuk kasus stunting. Dinkes akan berupaya terus menurunkan angka tersebut. (sup)



KEGIATAN penimbangan berat badan anak.



Nama Media : Mingguan Sumbar Post

Harga Sawit Dunia Picu Kenaikan Harga Minyak Goreng Bermerek

PADANG PANJANG - Kepala Bagian Perekonomian Setdako, Putra Dewangga, S.S, M.Si mengatakan, kenaikan minyak goreng bermerek merupakan fenomena global yang dipicu oleh kenaikan harga sawit dunia.

"Kenaikan harga sawit disebabkan penemuan teknologi bahan bakar biodiesel B30 dari bahan baku sawit dan minyak solar. Belakangan pihak Kementerian Perdagangan RI juga telah meminta Komisi Pengawasan Persaingan Usaha (KPPU) untuk mengawasi lalu lintas perdagangan minyak goreng ini," ungkapnya.

Menyikapi hal ini, lanjutnya, Pemko sudah menyelenggarakan rapat koordinasi Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID): Serta melakukan pemantauan perkembangan supply and demand di pasar setiap hari oleh Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha

Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM) serta Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan), berkoordinasi dengan distributor yang ada di Padang Panjang.

Berdasarkan hasil pemantauan terhadap harga 44 komoditi pangan strategis di Pasar Pusat Padang Panjang pada minggu kedua Januari 2022 yang dilakukan Disperdakop UKM dan Dispangtan, terdapat salah satu kenaikan itu adalah minyak goreng bermerek tersebut.

Pada 13 Januari yang lalu, Disperdakop UKM juga bekerja sama dengan Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Sumatera Barat, menyelenggarakan operasi pasar khusus minyak goreng.

Secara nasional, Putra menyampaikan, upaya untuk mengatasi permasalahan tersebut, Kementerian Perdagangan sudah

menetapkan kebijakan pemberlakuan satu harga untuk minyak goreng kemasan Rp 14.000/liter yang dimulai pada Rabu (19/1) lalu.

"Pemerintah memutuskan memberikan subsidi. Upaya ini diberikan untuk minyak goreng kemasan satu liter, dua liter, lima liter, serta 25 liter. Minyak goreng kemasan dengan harga khusus tersebut, akan disediakan sebanyak 250 juta liter/bulan selama jangka waktu 6 bulan," jelasnya.

Selain itu, kata Putra, pihaknya sudah berkoordinasi dengan Disperdakop UKM yang telah melakukan peninjauan lapangan pada Jumat ini. Khusus untuk Kota Padang Panjang, ritel modern yang ada adalah ritel modern skala local, sehingga sebagian besar belum memperoleh suplai minyak goreng bersubsidi tersebut.



"Terkait hal ini, TPID Kota Padang Panjang akan terus berkoordinasi dengan OPD terkait

dan TPID Provinsi Sumatera Barat untuk mendapatkan solusinya," pungkas Putra. (aa)

Berprestasi di ITF Ruangguru, Wako Fadly Amran Apresiasi Sembilan Guru

PADANG PANJANG - Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengapresiasi sembilan guru berprestasi dalam ajang Indonesia Teaching Fellowship (ITF) yang digelar Ruangguru. Apresiasi tersebut disampaikan saat menjamu para guru berprestasi itu di ruang kerjanya, Jumat (21/1). "Selamat untuk ibu dan bapak guru yang telah meraih prestasi di ITF Ruangguru. Kembangkan terus bakat ibu dan bapak guru, dan bagi ilmu yang telah didapatkan kepada rekan guru-guru lainnya," ungkap Wako Fadly.

Fadly menuturkan, selain memanfaatkan fasilitas Ruangguru, para guru di Kota Padang Panjang juga bisa memanfaatkan beasiswa S2 (pascasarjana) yang telah diprogramkan untuk para guru di

Kota Padang Panjang.

"Untuk mengoptimalkan visi dan misi menjadikan Padang Panjang sebagai Kota Pendidikan, kami terus menyiapkan program-program yang mampu memotivasi para guru dan murid untuk mengembangkan diri dan kreativitasnya. Silahkan ikuti setiap kesempatan dan program yang ada," ujar Fadly.

Fitri Kumala Sari salah seorang guru berprestasi di ITF mengatakan, banyak ilmu dan pengalaman yang didapatnya dalam mengikuti program ITF ini dapat berlanjut dan diikuti guru-guru lainnya.

"Harapan kami ITF ini dapat berkelanjutan, karena dampak dan ilmu yang kami dapatkan, sangat

nyata dan mudah diaplikasikan dalam dunia pembelajaran," pungkasnya.

Adapun guru-guru yang berprestasi di ITF ini adalah, untuk Kategori Guru Berdampak dengan Proposal Terbaik diraih Arianto dari SMP Diniyah Putri, Dewi Yulianti (SDN 11 Padang Panjang Barat/PPB), Donna Gumala Sari (SDN 1 PPB).

Untuk Kategori Most Active Teacher didapat Dewi Yulianti (SDN 11 PPB) dan Jimi Fernandes (SMPN 4). Sedangkan Kategori Best Teacher diraih Fitri Kumala Sari (SDN 10 PPB), Serley Wahyuni (SMPN 4). Sementara Most Improved Teacher diraih Desra Junita (SDN 1 Padang Panjang Timur dan Nina Novena (SMPN 5). (aa)

Fadly Amran Ambil Sumpah Sebanyak 55 Orang CPNS

Padang Panjang - Wali Kota Padang Panjang, Fadly Amran memimpin pengambilan sumpah dan penyerahan Surat Keputusan (SK) sebanyak 55 CPNS (Calon Pegawai Negeri Sipil) Kota Padang Panjang Formasi 2018.

Pengambilan sumpah dan penyerahan SK dilaksanakan di Padang Panjang, Selasa. Setelah diserahkan SK PNS, dalam sambutannya Fadly mengatakan, profesi PNS saat ini menjadi pilihan banyak orang sehingga persaingan masuk CPNS cukup sulit.

"Sesuai dengan UU Nomor 5 Tahun 2014, PNS memiliki peran sebagai pelaksana kebijakan publik, pelayan publik dan perekat serta pemersatu bangsa.

Tanamkan tiga peran itu sejak awal dalam mentalitas saudara," ujarnya.

Fadly berharap ASN yang baru saja diambil sumpah bisa mengedepankan profesionalitas dan berorientasi pada pelayanan publik. Serta memperhatikan aspek pengetahuan, keterampilan dan attitude. Dengan diterimanya SK dan Pengambilan Sumpah PNS ini, merupakan tahap akhir dari proses panjang rekrutmen CPNS di lingkungan Pemkot Padang Panjang.

"Posisikan diri sebagai pelayan masyarakat. Niatkan sebagai ibadah dan lakukan yang terbaik, serta mampu memberi warna untuk masyarakat Kota Padang Panjang," ujarnya. (*/aa)



Nama Media : **Mingguan Indonesia Raya**

Siswa SMPN 6 Akan Digitalkan Koleksi PDIKM

Padang Panjang, Indonesia Raya__Bakat para siswa SMPN 6 patut diacungi jempol. Setelah sukses dengan alat screening penciuman digital guna mendeteksi Covid-19, kali ini siswa di sekolah itu akan berkolaborasi dengan Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) untuk mendigitalisasikan koleksi PDIKM (Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau).

Kolaborasi antara siswa SMPN 6 dengan Disporapar itu, diinisiasi dan didorong penuh Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano.

"Kreativitas siswa kita di SMPN 6 di bidang IT (information technology) sangat patut diapresiasi. Untuk itu, kami mendorong para siswa untuk bisa berkolaborasi dengan Disporapar dalam mendigitalisasi PDIKM," ungkap Fadly saat menggelar rapat bersama Disporapar, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Dinas Kominfo, serta Kepala SMPN 6.

Dikatakan Fadly, dalam waktu dekat, para siswa SMPN 6 akan membuat Code QR yang akan ditempatkan di Museum Bustanul Arifin PDIKM.

"Nantinya setiap benda yang ada di Museum Bustanul Arifin, akan dibuatkan Code QR-nya. Saat pengunjung mescan QR tersebut, otomatis akan mendapatkan informasi dari setiap benda yang ada di museum tersebut," tuturnya.

Jika Project Base ini selesai, lanjut Fadly, Pemerintah Kota akan meresmikan karya siswa Padang Panjang itu.

"Karya para siswa akan kita luncurkan dan patenkan sebagai sebuah karya anak-anak Padang Panjang yang bisa dimanfaatkan masyarakat dan wisatawan yang berkunjung ke Padang Panjang," tuturnya.

(Titen)

Menggalakan Gemar Membaca Sedari Dini DPK Gelar Lapak Baca Di Pasar Baru

Padang Panjang, Indonesia Raya__Menjadikan kegiatan membaca sebagai kegemaran masyarakat terus digaungkan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK). Salah satu caranya dengan menggelar lapak baca dan meminjamkan buku untuk dibaca di area lapak baca secara gratis.

Kegiatan yang sempat terhenti selama dua tahun akibat pandemi Covid-19 itu, kembali dilaksanakan Kamis (27/1). Bertempat di Jalan Lingkar RT 01 Kelurahan Pasar Baru, Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB), kegiatan ini dihadiri Kepala Seksi Pembinaan Perpustakaan DPK, Rahmi Fadhila, A.Md, Lurah Pasar Baru, Donal Harmoko, S.H, Babinkamtibmas dan ketua RT 1 serta beberapa tokoh masyarakat setempat.

Dari awal kegiatan, antusiasme warga begitu tinggi. Terlebih kegiatan tersebut juga diisi dengan penampilan mendongeng dari pendongeng Sumatera Barat, Niki Martoyo, S.Pt.

Menurut Rahmi Fadhila, kegiatan lapak baca mereka gelar guna menggalakan gemar membaca di kalangan masyarakat khususnya terhadap anak-anak usia dini.

"Kegiatan ini untuk membangun semangat literasi yang telah terprogram dari pemerintahan pusat hingga daerah. Sasaran dari kegiatan ini adalah seluruh lapisan masyarakat yang ada di Padang Panjang," jelasnya.

Sejalan dengan itu, Donal Harmoko menyampaikan ucapan terima kasih atas kegiatan lapak baca ini. "Warga kami sangat senang sekali, apalagi anak-anak di sini. Mereka sangat antusias melihat Kak Niki Martoyo mendongeng. Harapan kami agar DPK juga menggelar lapak baca di RT lainnya di Pasar Baru," harapnya.

(Titen)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Minggu Zaman

Wako Fadly Amran Terima Penghargaan dari Padek

Di malam puncak peringatan HUT ke-23 Koran Padang Ekspres, Walikota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menerima penghargaan dari media itu. Karena selama 23 tahun, Pemko Padang Panjang telah menjadi mitra dan bekerja sama dengan Padang Ekspres.

Penghargaan tersebut diterima Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan Sumberdaya Daya Manusia, Yas Edizarwin, SH di Auditorium Universitas Negeri Padang (UNP), Selasa (25/1/22) kemarin.

"Penghargaan tersebut diberikan Padang Ekspres sebagai ucapan terima kasih kepada setiap kepala daerah yang telah ikut serta dan mau bekerja sama hingga Padang Ekspres masih kokoh berdiri hingga usia 23 tahun," sebagaimana dilansir media Jawa Pos Grup ini.

Penghargaan tersebut juga sebagai bentuk apresiasi bagi pemerintah daerah yang telah bekerja keras membangun daerahnya di segala sektor.

Pada malam puncak peringatan HUT yang dihadiri sejumlah tokoh nasional dan kepala daerah di Sumbang, Padang Ekspres juga melakukan peluncuran Laman Guru. Di mana Laman Guru ini berguna untuk mengakomodasi kegiatan guru dan aktivitas sekolah.

Perayaan juga diisi dengan penampilan sejumlah artis dan band lokal, serta tari-tarian dari sanggar tari ternama. (edmon)



Pemko Dukung Program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap Tahun 2022

PEMKO Padang Panjang mendukung penuh program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) yang digelar Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN).

Kabag Pemerintahan Setdak, Drs. Reflis, MTP menilai, program yang dilakukan ATR/BPN ini sangat bagus. Untuk itu, pihaknya akan mendukung penuh apa saja nanti yang akan

menjadi tanggung jawab Pemerintah Daerah untuk menyelesaikan program ini.

"Sebagaimana yang disampaikan menteri tadi, kita di daerah diminta untuk menyiapkan data yang diperlukan untuk kelengkapan persyaratan tanah, menyediakan sarana dan prasarana untuk kegiatan PTSL dan menyiapkan anggaran untuk pra PTSL," kata Reflis usai mengikuti kegiatan sosialisasi yang digelar

secara zoom meeting di Ruang VIP Balai Kota, Kamis (27/1/22).

Ucu Reflis (sapan akrabnya-red) menambahkan, pemko juga akan berkoordinasi dengan pihak terkait dengan teknis pelaksanaan program PTSL ini. Sehingga diharapkan program ini dapat memudahkan masyarakat dan menekan potensi perselisihan sengketa tanah.

"Program PTSL ini akan sangat membantu masyarakat dalam mengurus sertifikat tanah. Artinya, Pemko akan mendukung program ini dengan melibatkan dinas dan pihak terkait guna kelancaran," tambahnya.

Sementara itu, Menteri ATR/BPN, Dr. Sofyan Adjalil, SH, MA, MALD mengatakan, pemerintah melalui Kementerian ATR/BPN berkomitmen melaksanakan program legislasi aset PTSL di seluruh Indonesia. PTSL tersebut, kata Sofyan, dalam rangka mem-

berikan kepastian hukum atas tanah sesuai program besar Reforma Agraria.

"Pemerintah bercita-cita seluruh bidang tanah di Indonesia dapat terdaftar. Artinya, setiap jengkal tanah yang ada di Bumi Nusantara ini dapat diketahui pemiliknya. Jelas subyek dan obyeknya, bisa diterbitkan sertifikat tanah," ujar Sofyan saat membuka acara sosialisasi PTSL tersebut.

Untuk itu, ia meminta dukungan dan komitmen dari Pemerintah Provinsi hingga ke kabupaten/kota untuk sama-sama menyelesaikan program PTSL ini agar dapat berjalan dengan baik dan sesuai dengan yang direncanakan.

"Kami juga meminta masyarakat untuk segera menyertifikasikan tanahnya ke Kementerian ATR/BPN. Sehingga target seluruh bidang tanah terdaftar pada 2025, tercapai," tutupnya. (edmon)

Kominfo Padang Studi Tiru ke Kominfo Padang Panjang

DINAS Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padang Panjang menerima kunjungan Kominfo Kota Padang, (Rabu (26/1/22) kemarin. Rombongan tamu ingin mengetahui informasi seputar pengelolaan program dan sumberdaya manusia terkait optimalisasi podcast dan media center untuk daerah mereka.

Kedatangan rombongan dipimpin Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik, Rina Endaharti, S.Sos bersama bersama tiga Fungsional Pranata

Humas, Eka Perwita Sari, M.I.Kom, Charlie, Ch. Legi, S.Sos, M.I.Kom, Dewi Atliangngsih, M.Kom, dan Staf, Fitrah Mouldy, SH.

"Kami di Padang sudah mempersiapkan ruangan untuk podcast dan media center. Nah, untuk mengoptimalkan fungsinya kami perlu belajar ke Padang Panjang," kata Rina saat diwawancara di sela-sela kunjungannya. Rina mengapresiasi Kominfo Padang Panjang dalam hal penyelenggaraan PPID, SPAN

Lapor dan Podcast yang dinilai sudah sangat bagus.

"Kami sangat puas datang ke sini. Karena semua penyelenggaraan pelayanan sudah sangat bagus. Semoga hasil dari studi tiru ini dapat kami implementasikan dengan baik di Padang," ucapnya.

Selain sharing terkait dengan podcast dan media center, Rina juga mempelajari bagaimana cara terkait dengan penambahan tenaga kontrak, karena menurutnya tenaga kontrak ini juga sangat perlu

dalam hal peningkatan kemampuan teknis di Kominfo Padang.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Kominfo Padang Panjang, Maryulis Max, S.Sos, M.I.Kom, mengatakan, di bidangnya memiliki beberapa program unggulan selain podcast, yaitu KIM (Kelompok Informasi Masyarakat) dan channel youtube Padang Panjang TV.

"Di Padang Panjang TV ini, kita ada program Padang Panjang Sepekan yang tayangnya terus

terjadwal pada setiap Jumat malam. Jadi apa saja kegiatan yang ada dalam satu pekan belakangan, itu kita muat di sana KIM kita juga memberdayakan TBM (taman bacaan masyarakat) dalam hal penyebarluasan informasi pembangunan daerah," katanya.

Sementara dalam hal rekrutmen tenaga kontrak, Max menjelaskan, pihaknya terlebih dahulu melakukan seleksi terbuka sesuai dengan kebutuhan di tim kerja redaksi.

Ia berharap, apa saja hal

yang telah disharing pada kunjungan ini, dapat diimplementasikan nantinya dengan baik di Kominfo Padang. Selain itu, silaturahmi dan sinergitas yang baik antara Kominfo Padang dengan Kominfo Padang Panjang dapat terus terjaga dan berjalan dengan baik.

Kedatangan rombongan juga disambut Sekretaris Kominfo Padang Panjang, Busmar Chandra, S.Kom, dan Fungsional, Budiono, S.ST, serta Harry Sulistio, S.Kom. (edmon)

Berlomba di Tingkat Provinsi, Dokter Dian Fadly, Bina Dasawisma Lili Paris

MENJADI perwakilan Kota Padang Panjang untuk berlomba di tingkat Provinsi Sumatera Barat, Dasawisma Lili Paris mendapat pembinaan dari Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, Rabu (26/1/22) lalu.

Dokter Dian melakukan pembinaan terkait persiapan Dasawisma yang berada di Kelurahan Silaung Bawah, Kecamatan Padang Panjang Barat itu untuk mendapatkan hasil yang terbaik pada pemilihan dasawisma berprestasi tingkat Sumbang.

"Kita lakukan pembinaan kepada Dasawisma Lili Paris ini, karena sudah menjadi pemenang dalam penilaian Dasawisma berprestasi tingkat kota," ujar Dian.

Pembinaan tersebut, mulai dari kelengkapan administrasi, kelengkapan program pokok PKK dan lainnya yang menjadi acuan penilaian. begitu juga dengan

Dian juga menekankan, jika ada kendala yang terjadi selama persiapan penilaian, diharapkan berkoordinasi dengan semua pihak yang terlibat.

"Ini karena mewakili Padang Panjang. Jangan sungkan untuk terus bertanya dan berkoordinasi. Kita berharap Dasawisma Lili Paris bisa membawa hasil yang terbaik

dan membawa nama baik Padang Panjang," tuturnya lagi.

Dian juga mengatakan, penilaian yang tertinggi itu adalah inovasi dan swadaya dari masyarakat sekitar. Begitu juga dengan memiliki apotek hidup di rumah masing-masing minimal lima jenis.

"Apotek hidup ini sangat diperlukan, bukan hanya untuk penilaian ini. Namun dalam kehidupan sehari-hari kita juga besar manfaatnya. Mari kita biasakan untuk memiliki apotek hidup ini di setiap rumah," ajak Dian. (edmon)





Nama Media : Mingguan Rakyat Sumbar

Wako Fadly Amran Ajak Pemuda Terus Kembangkan Diri

PADANGPANJANG, (RS)— Waktu kuliah adalah masa untuk menimba ilmu dan mengembangkan diri. Waktu dan kesempatan tersebut harus dimanfaatkan untuk membangun jaringan seluas-luasnya, agar selepas dari kuliah mampu menjadi pribadi yang realistis.

Hal tersebut disebutkan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuk Paduko Malano saat menjadi pembicara di kegiatan Legislatif Leadership Training (L2T), dengan tema “Menumbuhkan Kader Pemimpin Legislatif Muda yang Berwawasan Demokratis, Berkapabilitas dan Berintegritas”, di Auditorium Gubernur Sumbar, Jumat (18/1).

Dalam kesempatan itu, Fadly juga mengajak para mahasiswa untuk jangan ragu beraksi dan bertindak, karena saat menjadi mahasiswa adalah waktu untuk berproses.

“Tidak ada yang instan. Semuanya butuh waktu untuk berproses. Jadi, jangan pernah ragu untuk berbuat, karena tidak ada istilah paripurna tanpa proses. Saya pun jadi wali kota juga melalui proses panjang di berbagai organisasi, khususnya KNPI. Jadilah pribadi-pribadi yang berproses,” ungkap Fadly.

Selain berproses, Fadly juga menekankan, kepada para mahasiswa untuk memiliki jiwa yang mampu



FOTO BERSAMA— Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuk Paduko Malano Foto Bersama Usai Kegiatan Legislatif Leadership Training (L2T), di Auditorium Gubernur Sumbar. (F-ben)

berkorban. Karena banyak aspirasi masyarakat yang harus dituntaskan.

“Pemimpin itu bukanlah orang yang berkuasa. Namun adalah orang-orang yang rela berkorban. Berkorban untuk membantu menyelesaikan setiap permasalahan yang ada,” tuturnya.

Fadly juga menambahkan,

melalui kegiatan L2T ini, diharapkan menjadi salah satu wadah yang mampu menghasilkan kader-kader pemimpin masa depan bangsa.

“Dengan kegiatan ini, kita berharap mampu menumbuhkan mental dan karakter mahasiswa untuk menjadi pemimpin yang berintegritas. Serta membina rasa keakraban antar-

lembaga legislatif kampus se-Sumatera Barat,” ujarnya.

Fadly juga berharap, melalui kegiatan ini terbentuk wadah pengembangan diri di bidang leadership dan legislatif di wilayah Sumatera Barat. Serta terbentuknya pemimpin organisasi mahasiswa yang berkarakter dan berwawasan luas. (ben)



PEMANTAUAN— Wali Kota Padang Panjang Melakukan Pemantauan Harga Minyak Goreng Bersubsidi ke lima minimarket/swalayan yang ada di Kota Padang Panjang. (F-ben)

Harga Masih Bervariasi, Sejumlah Minimarket sudah Jual Minyak Goreng Bersubsidi

PADANG PANJANG, (RS)— Dari pemantauan harga yang dilakukan Dinas Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (Disperdakop UKM) dan Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangan), harga minyak goreng curah/tanpa merek dan minyak goreng bermerek di pasar tradisional masih berada pada harga Rp 19.500/liter dan Rp 22.000/liter.

Bagian Perencanaan dan Sumberdaya Alam Setdako juga telah melakukan pemantauan harga minyak goreng bersubsidi ke lima minimarket/swalayan yang ada di Kota Padang Panjang.

“Di AB Mart sudah tersedia beberapa minyak goreng bermerek bersubsidi. Di antaranya satu minyak goreng premium merek Sania dan dua minyak goreng biasa (Mitra dan Sipp). Paris Swalayan, tersedia dua minyak goreng biasa bersubsidi, yaitu Salvaco dan Sipp. Sedangkan di Arena Mart, tersedia satu minyak goreng premium bersubsidi yaitu Tropical. Sedangkan di Dilaraf Mart dan Azzura Mart yang disurvei, belum tersedia minyak goreng bersubsidi dari pemerintah, baik yang biasa maupun premium,” ungkap Kabag Perencanaan dan Sumberdaya Alam, Putra Dewangga.

Dijelaskan Putra, upaya untuk mengendalikan harga minyak goreng di pasar, Kementerian Perdagangan telah menerbitkan Peraturan Menteri Perdagangan RI No. 6 Tahun 2022 tentang Penetapan Harga Eceran Tertinggi (HET) Minyak Goreng Sawit.

“Permendag tersebut menetapkan, terhitung 1 Februari HET untuk minyak goreng sawit Rp 11.500/liter untuk minyak goreng curah, Rp 13.500/liter untuk minyak goreng kemasan sederhana, dan Rp 14.000/liter untuk minyak goreng kemasan premium,” jelasnya.

Untuk distribusi minyak goreng bersubsidi di Sumatera Barat termasuk Kota Padang Panjang, sebut Putra, masih relatif lambat. Ini dikarenakan penyaluran awal dilakukan melalui ritel modern yang tergabung ke Aprindo (Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia). Sedangkan pedagang Kota Padang Panjang masih sedikit yang bergabung ke Aprindo.

Lalu, dari hasil koordinasi Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kota Padang Panjang dengan TPID Provinsi Sumbar, untuk penyaluran minyak goreng premium bersubsidi masih akan terus dilakukan rapat-rapat intensif di tingkat provinsi dengan para distributor.

Dengan fenomena tersebut, sebutnya, Disperdakop UKM telah melakukan beberapa upaya. Di antaranya, mendorong pedagang ritel di Padang Panjang untuk bergabung ke Aprindo. Mendorong pedagang ritel untuk berhubungan langsung dengan distributor.

“Selain itu, Disperdakop UKM juga senantiasa melakukan koordinasi dengan OPD terkait di tingkat provinsi untuk percepatan penerapan Permendag Notmor 6/2022 tersebut,” sebutnya. (ben)

Akan Jadi Perumda, PDAM Kunjungi Kominfo untuk Pembuatan Logo dan e-Office

PADANG PANJANG, (RS) — Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kota Padang Panjang akan berubah menjadi Perusahaan Umum Daerah (Perumda).

Untuk menunjang pelaksanaan tugas pokok dan fungsi agar lebih baik ke depan, Direktur PDAM, Adrial A. Bakar, ST didampingi Kabag Pemerintahan Setdako, Drs. Reflis, MTP dan Kabag Perencanaan, Putra Dewangga, S.S, M.Si mengunjungi Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo), Jumat (28/1).

Adrial menjelaskan, maksud dan tujuan kunjungannya ke Kominfo untuk memasukkan PDAM ke dalam sistem e-Office. Hal ini bertujuan agar lebih memudahkan sistem komunikasi

MENGUNJUNGI— Direktur PDAM, Adrial A. Bakar, ST, mengunjungi Dinas Kominfo untuk memasukkan PDAM ke dalam sistem e-Office. (F-ben)



kasi PDAM dengan Pemerintah Daerah termasuk Dewan Pengawas menurut sistem yang ada di Pemerintah Daerah.

Selain itu, Adrial juga meminta bantuan untuk merancang desain logo

terbaru PDAM sehubungan dengan perubahan menjadi Perumda Air Minum Tirta Serambi yang perdanya sedang diproses.

“Salah satu kelengkapan untuk perda tersebut, diperlukan logo yang

terbaru dari PDAM. Dalam hal ini kita ingin pembaharuan logo dengan menampilkan semangat baru,” katanya.

Ia berharap dengan menjadi perumda ini, akan muncul semangat baru dengan kinerja yang lebih baik untuk memajukan dan memberikan pelayanan air minum yang terbaik kepada masyarakat Kota Padang Panjang.

Sementara itu, Kadis Kominfo, Drs. Ampera, S.H, M.Si mengatakan, pihaknya akan berupaya semaksimal mungkin memberikan yang terbaik dalam desain logo tersebut.

“Kami akan berupaya semaksimal mungkin dengan kemampuan SDM yang kita miliki untuk mewujudkan keinginan PDAM ini,” ujar Ampera. (ben)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Minang News

Pemko Padang Panjang Dukung Program PTSL

PADANG PANJANG, (MN) — Pemerintah Kota Padang Panjang mendukung penuh program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) yang digelar Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN).

Kabag Pemerintahan Setdako, Drs. Reflis, MTP menilai, program yang dilakukan ATR/BPN ini sangat bagus. Untuk itu, pihaknya akan mendukung penuh apa saja nanti yang akan menjadi tanggung jawab pemerintah daerah untuk menyelesaikan program ini.

"*Sebagaimana yang disampaikan menteri tadi, kita di daerah diminta untuk menyiapkan data yang diperlukan untuk kelengkapan persyaratan tanah, menyediakan sarana dan prasarana untuk kegiatan PTSL dan menyiapkan anggaran untuk pra PTSL,*" kata Reflis usai mengikuti kegiatan sosialisasi yang digelar secara zoom meeting di Ruang VIP Balai Kota, Kamis (27/1).

Reflis menambahkan, pemko juga akan berkoordinasi dengan pihak terkait dengan teknis pelaksanaan program PTSL ini. Sehingga diharapkan program ini dapat memudahkan masyarakat dan menekan potensi perselisihan sengketa tanah.

"Program PTSL ini akan sangat membantu masyarakat dalam mengurus sertifikat tanah. Artinya, Pemko akan mendukung program ini dengan melibatkan dinas dan pihak terkait guna kelancaran-nya," ujarnya.

Sementara itu, Menteri ATR/BPN, Dr. Sofyan A Djalil, SH, MA, MALD mengatakan, pemerintah melalui Kementerian ATR/BPN berkomitmen melaksanakan program legislasi aset PTSL di seluruh Indonesia. PTSL tersebut, kata Sofyan, dalam rangka memberikan kepastian hukum atas tanah sesuai program besar Reforma Agraria.

"Pemerintah bercita-cita seluruh bidang tanah di Indonesia dapat terdaftar. Artinya, setiap jengkal tanah yang ada di Bumi Nusantara ini dapat diketahui pemiliknya. Jelas subyek dan obyeknya, bisa diterbitkan sertifikat tanah," ujar Sofyan saat membuka acara sosialisasi PTSL tersebut. (*)



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com